A LOS ESTUDIANTES Y PROFESORES DE LA UNIVERSIDAD

Recientemente ha sido aprobado en un Consejo de Ministros un decreto

que regula la participacion en la vida universitaria.

Indudablemente, esta medida no la podemos ver separada de la actual crisis del Regimen, del aislamiento cada vez mayor del fascismo, ni, sobre todo, de las numerosas movilizaciones populares que se levantam por todo el pais.

Las oleadas cada vez mayores de huelgas obreras, las renacientes luchas de los campesinos, las movilizaciones de estudiantes, pequeña burguesia y demas sectores populares estan poniendo a la luz, cada dia con mas insistencia, la incapacidad del Gobierno, que se ve impotente para

mantener su "orden" social.

Si a esto anadimos el desprestigio internacional del regimen fascista español, al ser la unica dictadura fascista de Europa, tras la caida de estos regimenes en Grecia y Portugal, y la necesidad que tienen de penetrar en el concierto economico mundial (Mercado Comun), donde se encuentran con grandes obstaculos políticos, es facil comprender la urgente necesidad que tiene el fascismo de encontrar una estabilidad política, de la que carece actualmente.

Esta situacion influye sobre las diversas canarillas monopolistas, las cuales, ante la cercana muerte del dictador, y faltos de unas "reglas de juego" ante el vacio que dejara Franco, intensifican sus luchas inter-

nas por el poder.

Ante esta negra perspectiva el gran capital se ha lanzado a la aventura aperturista, adoptando las posiciones politicas "centristas", en un intento de superar la inestabilidad politica y adaptar al regimen a las "necesidades" actuales, es decir a la necesidad de restar fuerzas a la

oposicion democratica.

En este sentido hay que entender las leyes fascistas de Regimen Local, el cacareado decreto sobre Asociaciones y este mismo decreto sobre la participacion estudiantil. Se trata, en definitiva, de intentar contentar a algunos sectores con pequeñas migajas, buscando la division de las diferentes capas populares, a la vez que se desata toda una campaña de acoso y persecucion a las organizaciones democraticas del pueblo.

Son las dos caras de una misma moneda: al mismo tiempo que el Gobierno esgrime una politica de engano, queriendo "traer la democracia" al
margen del pueblo, intenta aplastar las fuerzas democraticas populares
desde la ejecucion de Puig Antich y las represalias contra Anoveros, Hasta los despidos masivos de obreros en huelgas, las detenciones masivas
de organizaciones democraticas, como la Asamblea de Cataluna, o en reuniones democraticas, como ha sucedido recientemente en Vallecas y Barcelona).

Con el decreto sobre "participacion" estudiantil el Gobirno pretende limitar las aspiraciones democraticas estudiantiles y trata de impedir nuestra union con el resto del pueblo y sus objetivos democraticos.

Ni tan si quiera, este decreto recoge nuestras minimas aspiraciones democraticas: ?Donde se reconoce nuestro derecho a reunirmos libromente en Asambleas? ?Como se puede entender que haya participacion democratica en una Universidad gobernada por la policia?. ?Que democracia puede haber, cuando hay numerosos companeros expedientados y encarcelados?.

Tampoco habla el decreto de la libertad de expresion, de asociacion, de la participacion de los PNN, ni de otras nuchas aspiraciones democra-

ticas por las que hemos combatido durante mucho tiempo.

Nosotros queremos la libertad completa, sin trabas ni limitaciones, pero de oso no habha el fascismo. De lo que si se encarga el Miniatro, es de declarar en tono amenazante: "Quien quiera utilizar la Universidad para "otros" fines, se encontrara con los mecanismos que en todo país civilizado hay establecidos".

Esta claro que tales mecanismos son los que segaron la vida de un trabajador en Carmona, las detenciones, torturas el regimen de te-

rror permanente.

Con tales amenazas y unas migajas pretenden comprarmos y aislar nuestro movimiento de la creciente ola revolucionaria por la libertad que ha desatado nuestro pueblo.

Runca jamas tendremos una Universidad cientifica y democratica, al servicio de todo el pueblo, libre del oscurantismo medieval y arbitrariedades fascistas, mientras no haya libertad y democracia para todo nuestro pueblo, hasta que no conquistemos la autentica libertad y un Gobierno realmente democratico.

Hoy ya, una creciente corriente de unidad combativa antifascista

del pueblo va tomando cuerpo por toda la geografia española.

Em tormo a la AMNISTIA, las LIBERTADES DEMOCRATICAS (de reunion, expresion, asociacion, de huelga, el derecho de autodeterminacion para las nacionalidades que forman el conjunto del Estado español) y unas elecciones libres, se concentraron en el Escorial mas de 7.000 personas, a pesar de los impresionantes desphiegues policiacos que el fascismo monto para impedirlo. Diversos organismos democraticos se unen para luchar por el mismo programa: en las dos Castillas, Andalucia, Pais Vasco, Cataluna y Valencia se han constituido Asambleas Democraticas y Populares, como organos de unidad y de combate antifascista. Otro tanto estan haciendo los jovenes trabajadores: y estudiantes, por los mismos objetivos, y en todas partes el pueblo se une y se organiza para realizar la HUELGA GENERAL POLITICA.

El actual decreto es una migaja que el actual Gobierno se ha visto obligado a concedernos. No es ni puede ser el objetivo del movimiento estudiantil, pero es una rendija que hemos abierto y tenenos que aprovechar para meternos por ella, haciendola mas grande, hasta desmoronar definitivamente al estado fascista.

HAGAMOS DE LAS PROXIMAS ELECCIONES EL MAYOR PRONUNCIAMIENTO DE NUESTRA REPULSA DEL ESTADO FASCISTA.

Por: LA AMNISTIA, LAS LIBERTADES DEMOCRATICAS y unas ELECCIONES LIBRES.

Por: Un GOBIERNO PROVISIONAL DE LUCHA ANTIFASCISTA, en el que participen las fuerzas populares que hayan luchado contra el fascismo y que desarticule el aparato represivo fascista (Brigada Politico Social, Guardia Civil, Tribunales especiales, etc.), como primera medida que garantice la democracia y la libertad.

HACIA LA HUELGA GENERAL POLITICA

Octubre, 1.974

Comité Nacional de la JOVEN GUARDIA ROJA